

Das Château de Terrefort-Quancard ist seit 1891 im Besitz der gebant Quancard.

Das Château wurde im 16. Jahrhundert von einer Adelsfamilie aus Bordeaux gebaut. Der Weinberg ist zutiefst von einer unsichtbaren Linie geprägt, die gleichsam wertvoll für alle Weingebiete weltweit ist, die von ihr durchquert werden : der 45ste Breitengrad, der sich genau zwischen dem Nordpol und dem Äquator befindet. Auch dem Weinberg von Château Terrefort-Quancard kommt das sich hier befindliche, moderate Küstenklima zu Gute, dessen ideale Bedingungen ermöglichen, Weine von ausserordentlicher Qualität zu schaffen. Von der Terrasse des Château hat man den Blick auf die Mühle von Montalon, die genau auf dem berühmten Breitengrad liegt und von welcher man einen wunder schönsten lück auf das Dordognetal hat.

DER WEINBERG

GEMEINDE : CUBZAC-LES-PONTS.

TERROIRS : TON-KALK UND KIES

REBFLÄCHE : 70 HEKTARE

REBSTOCKDICHTHE : 5000 REBSTOCK / HA

JAHRESERTRAG : 50 HL / HA

REBSORTEN : CABERNET-SAUVIGNON, MERLOT

DURCHSCHNITTLICHES REBSTOCKALTER : 30 JAHRE

DER WEIN



Assemblage

64% Merlot, 36% de Cabernet Sauvignon

Weinbereitung

Mazeration Bottiche betone 25/27
Tage bei 28-30°

Weinausbau

Bottiche und Teil in Barriques

Lagerpotential

Dieser Wein, der sofort genossen werden kann,
wird seinen Höhepunkt ca.
2023/2025 erreichen

Verkostung

Ein reichhaltiger, körperreicher Wein, wie man ihn von den großen Jahrgängen kennt. Sein Bukett, in dem sich Düfte von Unterholz und kandierten Früchten offenbaren, kündigt einen geradlinigen Gaumen an, der sich in den kommenden Monaten weiter öffnen wird.

Essen & Wein

Ideal zu rotem Fleisch oder Weichkäse.

AUSZEICHNUNGEN

Silber, Concours Général Agricole de Paris, 2017
90 punkte, Wine Enthusiast, 2018

